Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 149 m2
Réference A682
Prix 1 800 000 €

Hendaye
Appartement a vendre (64700)
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Situation exceptionnelle en front de mer dans une béatisse emblématique d'hendaye
plage, réalisée par |'architecte durandeau, pour ce magnifique appartement de 149
m2 sur 2 niveaux. Il comprend une entrée, une cuisine indépendante équipée, un
séjour-salle a manger de plus de 60 m?2 avec cheminée offrant une superbe vue sur
I'océan et la plage et ouvert sur une terrasse et jardin a usage exclusif de 400 m2.
Au niveau inférieur deux grandes chambres dont une de 24,5 m2, une salle d'eau,
une salle de bains, une buanderie et un cellier. Possibilité de garer plusieurs

véhicules dans le jardin. Un ...

Exceptional location on the seafront in an emblematic building on hendaye plage,
designed by the architect durandeau for this magnificent 149 sq. M. Apartment on
2 levels. It includes an entrance, an independent and equipped kitchen, a
living-dining room of more than 60 m? with fireplace offering a superb view of the
ocean and the beach and opening onto a terrace and garden for exclusive use of
400 m2. On the lower level you will find two large bedrooms, one of which is 24.5
sqg. M., a shower room, a bathroom, a laundry room and a storeroom. Possibility to

park several vehicles in the garden, ...

BARNES COTE BASQUE
2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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